
 

 

2023～2024年度 R Iテーマ 

【第1598回例会次第（2023年12月第2回）】 

No．1556 

RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R.ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 石倉貞昭(松江しんじ湖RC） 

      会長：宇佐見明 幹事：田中貴之 雑誌･会報：足立珠希  

日時：2023年12月11日(月）12:30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

１. 開会点鐘 

２．「我等の生業」斉唱 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来賓及びビジター紹介 

５．会長挨拶 

６．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    米子東ＲＣ……12/13(水)ｸﾘｽﾏｽ家族会 なし 

    境港ＲＣ………12/19(火)忘年家族     あり 

    米子中央ＲＣ…12/21(木)休会      なし 

         境港ＲＣ………12/26(火)休会       なし 

    米子中央ＲＣ…12/28(木)休会      あり 

 Ｂ．その他 

７．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

 Ｂ．「ロータリーの友」紹介 

 Ｃ．その他 

８.年次総会（理事選出） 

１０．閉会点鐘 

 

【第1597回例会記録(2023年12月第1回）】 

日時：2023年12月4日（月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  70名[内免除14名] 中 37名 66.07％ 

米山ＢＯＸ 31,523円（累計 157,331円） 

お 知 ら せ      

・12/11（月）      年次総会 

・12/25（月）      休会 

・12/31（日）      新年拝賀式 

               勝田神社 

・1/9（火）18：00～   新年家族例会 

               ANAクラウンプラザホテル米子 

〈12月〉疾病予防と治療月間 

【卓話】 「米子と弁護士と私」足立珠希 会員 
 

 両親は米子の出身ですが、父の赴任先の釧

路で生まれました。1歳の時に父が米子に転勤

となり、小学校4年生まで米子で過ごしました。

物心がつくときに米子で育ったことから、米子

が自分のルーツであると感じています。父の転勤で、小学校4年

生のときに大阪府吹田市に転居し、中学校3年生のときに山口

県宇部市に転居しました。第2次ベビーブーム世代で、中学校

から吹奏楽部でクラリネットをしていました。文系で数学が苦手

でしたが、私の受験年だけ京大法学部二次試験に数学がなく、

巡り合わせの妙で京大法学部に進学しました。大学ではオーケ

ストラ部に所属し、授業にはあまり行きませんでした。転校が多

かったためかどこの土地でも仕事ができる資格職に魅力を感じ

たことや受験する周囲の影響で司法試験受験を始めました。H5

年には父がまた米子勤務となり、帰省先が米子となりました。

H11年に8回目の受験で合格しました。H12年から司法修習に行

き、当初は修習地の大阪で就職を考えていましたが、当時2500

人の弁護士がいた大阪より24人しか弁護士がいない鳥取で弁

護士になる方が面白いと思い、H13年10月米子で弁護士登録を

しました。鳥取に50年ぶり2人目の女性弁護士誕生とニュースに

なりました。H23年に独立し、H27年には県の弁護士会長をしま

した。今後はもう少し家庭を顧みることと子どもが独立したら調停

委員や国選活動など職業社会奉仕を充実させたいと思ってい

ます。 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 12月18日(月)12:30～13:30 第1599回 

(12月第3例会) 
 【卓話】中津尾直己 会員 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 1月9日(火)18:30～20:30 第1600回 

(1月第1例会)  新年家族例会 
ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 

スマイル 

 宇佐見明…友好クラブ、高松グリーンロータリークラブより

福島会長はじめ5名の方にお越し頂きました。11/27のチャリ

ティー例会ご協力ありがとうございました。 

 本田雅一…公益財団法人全日本軟式野球連盟中国地区

軟式野球連盟会長に就任いたしました。 

 本田雅一…佐久間さん大変お世話になりました。 

９. 【午輪句会講評】 三保文嗣 会員 



 

 


